
Vorsitzender Pütz stellt als Ergebnis der Diskussion die Alternative 2 des Beschlussvorschlages der 
Verwaltung zur Abstimmung.  
 
 


